

新年あけましておめでとうございます。

令和 7 年の新しい年を迎え花垣地区の皆様方には、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

今年は「巳年」脱皮する蛇の習性から、変化や成長の象徴ともされ、人生の新たなステージへと移行を意味するともいわれます。

さて、昨年を振り返りますと恒例行事の秋季スポーツ大会や文化作品展そして、「キラッと！輝け地域応援補助金」制度活用 2 年目の活動などで、花垣地区にも活気と賑わいが戻ってきたように思います。これもひとえに花垣地区の皆さま、そして関係者各位のご支援・ご尽力の賜物と感謝申し上げます。

今年、花垣地区住民自治協議会が設立 20 周年を迎えます。「巳年」にちなみ、知恵と変革の運気を呼び込む年にしたいものです。

最後に花垣地区の皆様方のご健康とご多幸を祈念致しまして新年のご挨拶とさせていただきます。



花垣地区住民自治協議会
会長 上島 啓二

キラッと！PJ 情報

👣「花垣地区に残る歴史的な所旧跡」

第 6 回 フィールドワーク 治田編 part2



【コース】治田ふれあいプラザ駐車場 → 徒歩で 地蔵寺等 → 車にて 大川遺跡（摩崖仏）

12月8日のキラッとPJは治田地区の2度目。主に西地区から奈良県側迄足を延ばした。

参加の皆様（30名）は曇り空で寒さを堪えながら、準備いただいたカイロと資料をもらい第一地点まで徒歩で移動。途中から暖かい日差しが。

月ヶ瀬に続く街道の道標横に佇む庚申塚。庚申の日に講の皆様が路上でお籠りをしたとのこと、なんとどのかな。体の中には三戸^{さんし}という虫がいてその人の行いを見張っているそう。庚申の日には静かに過ごしましょう。

そこから治田城跡へ。今は樹木が伸びているがその昔は街道が奈良県側まで見渡せたのだろう。次の地蔵寺（長福寺）までの途中、畑の中に今はなき治田分校の門柱が！？

地蔵寺ではその名の由来となる、金箔が僅かに残っている地蔵尊と弘法大師像にお参り、裏手に回り片腕の画家治田美山の碑を。

一旦プラザに戻り、車で縄文遺跡公園キャンプ場へ。対岸の大川地蔵はこの時期高山ダム湖に足元まで沈んでおり残念ながら十王像の全容は見えなかった。夏は早瀬となっていて近くから見えますので、是非その時期に訪ねてみてください。

花垣のInstagramで大川地蔵の空撮が紹介されていますので是非ご鑑賞ください。

治田史跡再発見の 1 日、お世話頂きました関係者の皆様、ご参加いただいた皆様、大変ありがとうございました。



筆：治田地区区長 井元 修三氏

Instagram

■ ■ 1月の生涯学習講座 ■ ■

どちらの講座も参加費無料・要予約

● 市民病院出前講座

= 人生 100 年時代を食べて元気に =



食事で目指す、健康寿命のヒケツ

- ・日 時：2025年 1月 9日(木)
13:30~14:30 (13:20より受付)
- ・定 員：15名 定員になり次第締め切ります
- ・場 所：花垣地区市民センター 会議室
- ・申込先：花垣地区市民センター ☎0595-39-0002
- ・講 師：伊賀市立上野総合市民病院
栄養管理課長 白井 由美子様

● はじめてのピラティス・・・自分で体を整えよう！

- ・日 時：2025年 1月 21日(火)
13:30~14:30 (13:20より受付)
- ・定 員：15名 定員になり次第締め切ります
- ・場 所：花垣地区市民センター 会議室
- ・申込先：花垣地区市民センター ☎0595-39-0002
- ・講 師：ピラティス教室Lupinas Nao (なお) 様
- ・持ち物：ヨガマットをお持ちの方は持参ください
ない方はこちらで準備します。



※ピラティス初心者向けの講座です。姿勢改善、引き締め効果あり、体感してみよう！

花垣瓦版

<防災訓練・クリーン作戦>



12月1日(日)花垣地区各地区において、安否確認を含めた避難・防災訓練及び、クリーン作戦を実施しました。

参加いただきました地区民の皆様、これを機会に避難経路や連絡方法など、ご家庭で共有し、有事の際に備えましょう。

<鮎の放流>

12月10日(火)予野川河川敷において、五月川漁業協同組合(中島文明組合長)では、環境保全活動の一環として、また子どもたちの自然体感の場として保育園児の皆さん約20名によるヘラブナ(約1000匹)の放流が行われました。



生涯学習講座 情報

<2月講座予定>

- ・2/6 (木) 13:30~ クラフトバンド講座
(お時間の無い方、最後までする自信の無い方は材料だけでも承ります)
- ・2/18(火) 13:30~ 映画鑑賞会
- ・2/25(火) 13:30~ 己書 講座



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご厚情を賜り、有り難うございました。

皆様にとって、今年が昨年よりも更に良い年になることを祈念致します。尚、新年は1月6日(月)より業務を開始します。

地区市民センター 職員一同

12月号 クイズの答え

端午の節句	桃の節句	七草の節句
5月5日	1月7日	3月3日

